

DATO ENTREGADO POR DIRECTOR EJECUTIVO DE CONAF EN SU VISITA A LA CENTRAL DE OPERACIONES MAQUI 1 TALCA

Pese a alto número de incendios en el Maule, la cifra aún es inferior a temporada pasada

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En el marco de la visita del director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, al Departamento

de protección contra Incendios Forestales (Deprif) Maqui 1 en Talca, la autoridad hizo un balan-

ce sobre situación de la Región del Maule a la fecha, además de reforzar el llamado a la prevención para este tipo de siniestros.

La autoridad resaltó que "en este momento llevamos 500 incendios forestales, lo que significa un 19% menos en cuanto a número de incendios y 4.200 hectáreas consumidas por el fuego, lo que significa un 8% menos de superficie respecto a la temporada pasada", añadiendo que esta disminución "resalta el trabajo que nosotros realizamos dentro de la región, con las 20 brigadas. Dentro de estas, son 3 brigadas nocturnas, en las cuales tenemos todas nuestras capacidades y todos nuestros recursos para enfrentar los incendios forestales de la mejor forma para extinguirlos".

Asimismo, señaló que "de acuerdo al quinquenio (promedio de los cinco últimos años), nosotros lle-

vamos un 56% menos de superficie. Ahí es donde destaca la actitud y la acción que tiene la Región del Maule... con nuestra estrategia de trabajo, que es el golpe único, y con toda nuestra capacidad y todo nuestro recurso, para apagar lo antes posible estos incendios".

PREVENCIÓN

El director ejecutivo, recalcó que "ahora, hay que tomar ciertas acciones de prevención, principalmente, no quemar basura dentro del interfaz urbano-rural. Muchas veces, al quemar basura, se puede generar un incendio. Por otro lado, también evitar utilizar, sobre todo a la hora de mayor temperatura, herramientas que puedan generar chispas, tales como soldadoras, galleteros o cualquier material que pueda generar incandescencia. Y por último, no hacer asado al aire



El director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, culminó con un punto de prensa, donde destacó la disminución de un 19% en el número de incendios y de un 8% en la cantidad de superficie afectada, valorando el trabajo realizado en el Maule en esta materia.

libre o bajo la vegetación porque basta que salte solamente una chispa para generar un incendio. Y ahí es donde hacemos este llamado a la corresponsabilidad". Illesca, aprovechó instancia para dar a conocer que "en este minuto, tenemos dos incendios forestales activos, que están en combate y dentro de eso, uno llamado El Bosque...que lleva 250 hectáreas y en este minuto, de acuerdo a los informes de nuestros técnicos, acá en la central Maqui 1, indican que estaría pronto, a la contención, donde se cierran todas las líneas y ahí se empieza a trabajar dentro del incendio, en el cual se ha dispuesto 3 brigadas, además de un par de aeronaves. Y también, está el otro incendio...que lleva registrado 35 hectáreas...que se llama el Cajón del Pejerrey, donde...hoy (ayer) vamos a disponer de 3 aeronaves, dos helicópteros semipesados".



Hasta el Maqui 1 en Talca, donde existe una central de monitoreo de los Incendios Forestales, llegó el director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca.